

Iniciar sesión en facebook

Iniciar sesión

Regístrate

Enfermedades cardíacas

Los diabéticos sufren menos enfermedades cardiovasculares que los que han tenido un infarto, según estudio

11:55h | EuropaPress

Los diabéticos en el Sur de Europa sufren menos **enfermedades** cardiovasculares que los pacientes que ya han sufrido un infarto, según concluye un estudio realizado por especialistas del Instituto de Investigación Hospital del Mar (IMIM) y endocrinólogos del mismo centro.

[Sé el primero en comentar esta noticia]

0

Me gusta

BARCELONA, 8 (EUROPA PRESS)

Los diabéticos en el Sur de Europa sufren menos enfermedades cardiovasculares que los pacientes que ya han sufrido un infarto, según concluye un estudio realizado por especialistas del Instituto de Investigación Hospital del Mar (IMIM) y endocrinólogos del mismo centro.

En concreto, han determinado que las personas con diabetes tipo 2 --de adultos-- tienen menos incidentes cardiovasculares a largo plazo que los pacientes que han sufrido un primer infarto de miocardio, según ha comunicado este miércoles el IMIM.

Se ha tenido en cuenta el tiempo de tratamiento, el tiempo que hace que se sufre la diabetes y la situación de control glucémico.

El estudio, epidemiológico de tipo prospectivo con un seguimiento de diez años, se ha efectuado con una muestra de 4.410 pacientes de 20 a 74 años: 2.260 de ellos son diabéticos tipo 2 sin enfermedad coronaria y los otros 2.150 sobrevivieron a un primer infarto de miocardio y no presentaban diabetes al entrar en el estudio.

Entre estas dos poblaciones de enfermos se han comparado la morbi-mortalidad por enfermedad coronaria y cardiovascular ocurrida a lo largo del tiempo de observación, y los resultados han puesto de manifiesto que las personas con diabetes tienen la mitad de eventos cardiovasculares que los pacientes con historia previa de infarto de miocardio.

A pesar de ello, el Jefe de Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital del Mar, Juan Francisco Cano, ha asegurado que "cuando más larga es la duración de la diabetes, más alta es la mortalidad de los pacientes".

3 enlaces más sobre este asunto

Embarazadas pese a la píldora

04/09/2010 Leer artículo completo en www.larazon.es

Algunas mujeres que creen haber utilizado bien su píldora anticonceptiva y sin haber tenido ningún olvido, descubren con sorpresa que están embarazadas.

Los diabéticos sufren menos enfermedades cardiovasculares que los que han tenido un infarto

09:57h Leer artículo completo en www.gentedigital.es

Los diabéticos en el Sur de Europa sufren menos enfermedades cardiovasculares que los pacientes que ya han sufrido un infarto, según concluye un estudio realizado por especialistas del Instituto de Investigación Hospital del Mar (IMIM) y endocrinólogos del mismo centro.

Los diabéticos sufren menos enfermedades cardiovasculares que los que han tenido un infarto

10:57h Leer artículo completo en www.que.es

Los diabéticos en el Sur de Europa sufren menos enfermedades cardiovasculares que los pacientes que ya han sufrido un infarto, según concluye un estudio realizado por especialistas del Instituto de Investigación Hospital del Mar (IMIM) y endocrinólogos del mismo centro.

Temas relacionados

[SALUD](#) [ENFERMEDADES](#) [ENFERMEDADES CARDÍACAS](#) [ESPECIALIZACIONES MÉDICAS](#) [INVESTIGACIÓN MÉDICA](#)

0

Me gusta

Lo último en salud

Últimas fotos



De la Concha afirma que "el próximo director de la RAE deberá tener el mayor consenso"

Lo último en Twitter

[vacunmed](#):Buenos dias a todos. Hoy en el Congreso charlando sobre salud del niño viajero ... [más](#)

[ornavarro](#):Zzzzzzzz RT @nhemep: @dcabellor Camarada tengo un caso de prob salud reportado ... [más](#)

[joel33bastme](#):Dios derrame hoy sobre ti! todo su amor toda su misericordia y sus ... [más](#)

[msalnacion](#):Ministerio de Salud vacunará contra sarampión en Plaza Miserere. Lunes 6 a ... [más](#)

Últimas noticias

Deutsche Bank declara una participación del 3% en el capital de OHL

14:31h - 08/09/2010

Mas promete prohibir la prostitución en las carreteras catalanas

14:31h - 08/09/2010

Venezuela dará servicio mecánico gratuito a los usuarios de los coches de gas